
Señalando un error 
en una obra de 
Arroyo Corto 
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Clarisa Rivas destacó ·una obra de la 
Secretaría de Obras Públicas que fue Mi rada amplia 
muy desprolija. Fue aprobado. El Andrea Camandona adujo 'lo que tiene 
concejal Javier Anglade hizo una este proyecto de bueno es que tiene 
argumentación, que esto se había una mirada más amplia. Cuando uno 
subsanado, que habían vuelto a elabora un proyecto con una única idea 
poner los palos donde correspon- no es tan simple'. La pre candidata a 
dían'. La concejal del Bloque de concejal de Todos por Saavedra en el 
Unidad Peronista consideró 'más allá distrito sostuvo 'hablamos tanto de la 
de eso esto tiene un costo, un costo vieja política. Esto es parte de la vieja 
de dinero, de movimiento de suelos, política, de lo que nos tenemos que ag
de empleados municipales afecta- gionar para el futuro que se viene'. 
dos a eso'. 

Escuelas 
Gustavo Notararigo expresó 'hay 
que hablar con la verdad, con la rea
lidad, y eso es lo que pasa cuando te 
sentás en el sillón del Municipio. Sa
bemos lo que hay que hacer el tema 
es tener la posibilidad de hacerlo 
con los fondos que a veces no 
están'. El Intendente Municipal pun
tualizó 'hoy vos podés ver obras en 
el distrito, todas las escuelas del 
distrito están impecables, cosa que 
no pasaba'. 

Dos listas de Juntos 
Ana Lucía García manifestó 'hay otra 
lista, bastante sorpresiva, que nos 
llamó poderosamente la atención'. La 
concejal de Juntos en el Partido de 
Saavedra argumentó 'la lista que noso
tros apoyamos lleva como cabeza a Pa
tricia Bullrich. La otra lista habría que 
hablar con los integrantes. Tenemos 
que respetar lo que hay que respetar 
que son las PASO'. 
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